



---

**Kantonsrat****KANTONSRATSPROTOKOLL**

Sitzung vom 23. Oktober 2018  
Kantonsratspräsidentin Hildegard Meier-Schöpfer

**B 134 Änderung Kantonsstrasse K 13 im Abschnitt Grenzweg–Fluhmühle (exkl.) in der Stadt Luzern; Entwurf Dekret über einen Sonderkredit / Bau-, Umwelt- und Wirtschaftsdepartement**

Rolf Bossart: Die VBK ist einstimmig auf die Botschaft B 134 eingetreten. Mit diesem Projekt wird der Anschluss zum Seetalplatz sichergestellt. Die Sanierung ist zweckmäßig, und die notwendigen Investitionen sind angemessen. Die Realisierung in der vorgesehenen Zeit wird eine Herausforderung darstellen, auch wenn eine Ausweitung der Arbeitszeit ohne Dreischichtbetrieb möglich ist. Die VBK hat der Vorlage mit 12 zu 0 Stimmen zugestimmt. Wir bitten Sie, der Kommission zu folgen.

In der Schlussabstimmung stimmt der Rat dem Dekret über einen Sonderkredit für die Änderung der Kantonsstrasse K 13 im Abschnitt Grenzweg–Fluhmühle (exkl.) in der Stadt Luzern, wie es aus der Beratung hervorgegangen ist, mit 105 zu 0 Stimmen zu.